
Fabian Schleusener zum Club?
Beitrag von „Anagro“ vom 9. Juli 2019, 21:36

Ich finde des Transfer gut.

Ich kann mir nicht vorstellen, dass er viel Risiko birgt. Freiburg hat keine Verwendung für ihn,
aber bei uns kanns echt gelingen. Kostet nicht viel Ablöse und aufgrund seiner starken
Verletzung bestimmt auch nicht viel Gehalt.

Hat vor der Verletzung nachgewiesen, dass er einen Torriecher hat.

Könnte bei uns super passen, oder eben auch nicht. Dann war der Verlust aber auch nicht so
riesig.
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